
桃園市蘆竹區大竹國民小學家長會 
110學年度第一次家長代表大會暨第一次家長委員會議紀錄 

 
一、時間：110年 9月 27日（星期一）下午 7時整 

二、地點：本校竹風樓二樓圖書室 

三、主席：吳會長彥佳                              紀錄：林素莉 

四、出席人員：吳會長彥佳、張輔導會長峻嘉、110學年度新任家長代表 

五、列席人員：本校校長、主任及相關人員 

六、會長報告： 

        各位 110學年度的家長代表大家好，感謝大家撥冗出席今天的會議，本

次會議最重要的任務就是進行家長會的組織改選。感謝校長帶領全校教職員

工積極推展校務，讓學校進步非常多，提供孩子許多學習體驗。個人原有續

任家長會長意願，但是因為身體狀況需要較多的時間休養，因此希望今天能

選出一位引領大家走向更好前景的家長會長，預祝今天的會議圓滿順利。 

七、校長報告： 

        大家晚安，這次疫情打亂了很多行程，讓所有的活動都改變了，不過在改

變當中也讓孩子、家長及老師都有不同的學習，進入了另外的一個境界，因此

我們可以把它視為是一種養分讓自己成長。 

    學校圖書室更換了新冷氣，這是桃園市政府教育局補助經費購買的，還有

新增了觸控螢幕，工欲善其事必先利其器，讓孩子能夠從實際操作中記得深記

得久，對於師生都能更有效能的進行學習，我們希望孩子在學習過程中能有更

好的學習環境，在這樣的努力下能讓我們班班都成為智慧教室。 

    市長於 8月 30日蒞臨學校視察開學前各項防疫整備工作之準備情形，對

於學校智慧廚房的規畫、透明用餐防疫隔板的使用、班班有冷氣的執行成效和

開學前防疫整備工作表示高度的肯定，市長並答應今年度補助經費讓大竹國小

班班有智慧教室、班班有觸控螢幕，我們期待孩子未來的學習會更好。 

    學校周邊逾 0.6公頃的學校用地目前已確定以獎勵容積轉移方式取得用

地，據聞已有建商與地主簽約了，俟該筆土地成為校地後將會有新的規劃方

案。家長會是學校重要的支持力量，大家要對學校有信心，學校老師都非常用

心非常認真，如有任何需要了解溝通的地方，學校都會很樂意很努力來處理，

學校要在和諧中求發展，需要大家一起來努力。 

 八、109學年度家長會財務決算報告（詳如附件一） 

 九、提案討論： 

     案由一：檢視會務支出科目 4.全校師生慶生會蛋糕調高單價的執行需求。 

     說  明：1.依據 110年 3月 23日家長委員會議決議同意自 110學年度起提高   

全校師生慶生會蛋糕單價由 18元調高為 25元。 

             2.自本學期起已執行 6月至 9月全校師生慶生會蛋糕單價 25元。 



     決  議：同意 110學年度預算編列全校師生慶生會蛋糕單價為 25元。 

     案由二：檢視學校團隊參加校外比賽慰勞經費的執行需求。 

     說  明：1.依據 110年 3月 23日家長委員會議決議同意學校團隊參加校外比 

賽每一位師生慰勞 100元，109學年度下學期試行，編列 3萬元，

實支 6458元。 

             2.確認 110學年度是否延續增列入正式科目及額度。 

     決  議：同意 110學年度預算編列學校團隊參加校外比賽每一位師生慰勞 100

元。 

十、家長會組織改選： 

   （一）選舉 110學年度家長委員。 

         結果：共選出 41位家長委員 (當選名單詳如附件二)。 

   （二）選舉 110學年度家長會常務委員。 

         結果：共選出 21位常務委員 (當選名單詳如附件三) 。 

   （三）選舉 110學年度家長會長。 

         結果：恭喜吳彥佳會長高票當選連任 110學年度家長會長。 

   （四）推選 110學年度家長會財務委員及監察委員。 

         結果：財務委員-洪國寶常務委員擔任。 

               監察委員-張憲瀛常務委員擔任。 

十一、臨時動議：無。 

十二、散會（下午 9：25）。 

 


